

**CLAUSURA DEL VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE SÍNDROME DE DOWN  
ORGANIZADO POR AVESID**

JUAN CARLOS ESCOTET

**10 de noviembre de 2004**

Buenas tardes.

Quisiera agradecer a todos su participación en este VIII Congreso Internacional de Síndrome de Down organizado por la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down, AVESID. Esta edición constituye una valiosa oportunidad para el intercambio de experiencias y la actualización de conocimientos y enfoques sobre cómo apoyar a la persona con este síndrome para el logro de una vida autónoma. Ha sido un honor contar con la presencia de notables invitados nacionales e internacionales con los cuales poder compartir, tal como Juan Perera, doctor en psicología y actual director del Centro Príncipe de Asturias de la Universidad de las Islas Baleares, quien además es presidente de la Asociación Europea de Síndrome de Down y tutor legal de una persona con síndrome de Down de 62 años de edad. Jean-Adolphe Rondal, director del Laboratorio de Sicolingüística de la Universidad de Lieja, Bélgica, y miembro del Consejo Científico de la Asociación Europea de Síndrome de Down y de la Federación Internacional de Síndrome de Down. Carmen Llorens Pujos, Licenciada en Pedagogía Terapéutica por la Universidad de Barcelona. Actualmente Coordinadora y Responsable del Programa de Formación Continuada, Preparación Laboral e Inserción laboral de jóvenes y adultos con síndrome de Down en el Proyecto AURA de Barcelona. Claudia Hernández, coordinadora de Estimulación Síndrome de Down de Colombia. Amelia Carrasquero, del Centro Integral de Alternativas de Comunicación de Venezuela y experta en intervención de trastornos de comunicación por medio de la aplicación de sistemas alternativos y aumentativos de comunicación no verbal. La psicóloga Aura Delgado y la profesora Ada Carolina Abeto, también de Venezuela. Durante estos dos días hemos podido escuchar y aprender nuevos conocimientos y experiencias en este campo para contribuir a que las personas afectadas con el Síndrome de Down puedan, tal como lo señala el lema de estas jornadas, ser "Un ciudadano como todos". También quisiera agradecer la participación de los medios de comunicación social y de los patrocinantes de estas jornadas realizadas en los espacios de nuestra nueva sede, Ciudad Banesco, la cual abrimos para la realización de eventos de esta naturaleza en beneficio de nuestra comunidad.

Juan Carlos Escotet R.